

Presidente Boric prometió celeridad a temas de energía y Posta de Salud Rural en su reciente visita a la comuna de Primavera

» Son cosas fundamentales para el desarrollo y crecimiento del territorio, planteó el alcalde Blagomir Brztilo al Mandatario, especialmente ante los proyectos de hidrógeno verde que vienen para Tierra del Fuego.

Junto con expresarle al Presidente Gabriel Boric, en su reciente visita a la comuna de Primavera, las necesidades y requerimientos de la comunidad, el alcalde Blagomir Brztilo le dio la bienvenida expresándolo el honor que significaba recibir al tercer Mandatario de Chile al norteño territorio insular, después de Ricardo Lagos y Michelle Bachelet, a la que también recibió como jefe comunal. "Estamos muy contentos con el Presidente Boric por haber considerado llegar a la comunas de Primavera, después de compartir con él en Punta Arenas con todos los alcaldes de la región", resumió.

Brztilo dijo que para tener un mejor contacto con la comunidad, se recibió al Mandatario en la Escuela de Cerro Sombrero en vez de en el cine, sobre un escenario formal, lo que permitió la temática de Boric de ser más cercano. "Fue la misma comu-



Un contacto directo con la comunidad de Primavera tuvo el Presidente Gabriel Boric en la Escuela de Cerro Sombrero, donde comprometió los temas de energía y Salud.

nidad quien expresó nuestros problemas y el Presidente pudo constatar lo que necesitamos con urgencia, como la energía eléctrica, que es nuestro gran

freno al desarrollo y crecimiento de la comuna. Se comprometió y dio las instrucciones para dar continuidad al tema y darle una pronta solución. También lo hizo

con el tema salud, somos la única comuna rural que no la tiene traspasada al municipio".

"Tenemos un trabajo desde que asumí la gestión municipi-

pal, e incluso antes de ser alcalde, que costó tiempo y años, finalmente creamos en conjunto con el Servicio de Salud nuestra unidad de salud municipal y hemos avanzado poco a poco para construir una Posta, que está entrapada también con el tema energético. Ahí también el Presidente se comprometió a darle celeridad, para poder tener una Posta Rural en la comuna", agregó Brztilo.

Los dos temas tienen relación al futuro, apuntó el jefe comunal, pensando en lo que significarán los proyectos de hidrógeno verde en Tierra del Fuego, para los cuales la comuna de Primavera debe prepararse, viendo las necesidades y servicios que deben ofrecer ante un eventual crecimiento. "Nos faltan temas fundamentales como la Salud, la energía, el transporte, los servicios básicos, que deben estar activas y coordinadas con anticipación", apuntó la autoridad.